

# Boletín Informativo

Enero 2017



Ayuntamiento La Romana

La alcaldía de La Romana lamenta el deceso del ex regidor Zacarías Caraballo (Chayn).

Como regidor de este municipio, siempre mostró un comportamiento respetuoso y armonioso con todos sus colegas.

Hoy nos unimos al dolor que embarga a su familia: su esposa, sus hijos, sus hermanos y allegados cercanos.

En nombre de la Alcaldía de La Romana expresamos nuestra solidaridad y nuestro apoyo en estos momentos tan difíciles.

Paz a su alma.



La Alcaldía de La Romana lamenta el deceso del ex regidor Zacarías Caraballo (Chayn).

Nos unimos al dolor que embarga a sus familiares, amigos y compañeros.



*Paz a su alma*



Dios ha de concederme bastante fortaleza para no descender a la tumba

La Alcaldía de La Romana continúa realizando operativos de iluminación en toda la ciudad. En el día de hoy le tocó al mercado Municipal



La Dirección Municipal de Juventud de la alcaldía de La Romana reconoce a jóvenes.

El acto fue encabezado por el alcalde José Reyes, y contó con la presencia del gobernador provincial, Teodoro U. Reyes, Kenluis Javier, director municipal de la Juventud, Bianca Vanderhorst, directora provincial del Ministerio de la Juventud, Erick Abreu, director de deportes municipal. Tuvo lugar en el salón de sesiones "Pedro A. Pereyra", con la presencia de buen público y de la prensa local.



El Alcalde de La Romana Dr. José Reyes recibió la visita de Ramón Ferrer, primer y único árbitro dominicano en Grandes Ligas.